

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung**

### **öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	08.11.2012

#### **Stellplätze im öffentlichen Straßenraum für private Unternehmen**

**hier: Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 13.09.2012, TOP 4.2.2**

An verschiedenen Stellen in der Kölner Innenstadt werden privaten Unternehmen (Car-Sharing) öffentliche Stellplätze zur Verfügung gestellt und zur ausschließlichen Nutzung reserviert. Hierzu stellen wir folgende Fragen:

#### Frage 1:

Wie viele Stellplätze in der Innenstadt sind wo für welche privaten Unternehmen reserviert?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Im öffentlichen Straßenland betreibt die Firma cambio Köln Stattauto GmbH sieben Standorte mit insgesamt 35 Stellplätzen. Hierzu wird auf die Mitteilungen an die Bezirksvertretung Innenstadt vom 04.11.2010 und 25.04.2012 verwiesen.

#### Frage 2:

Zu welchen Bedingungen werden diesen Unternehmen die Parkplätze im öffentlichen Straßenraum zur Verfügung gestellt?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Am 19.01.2010 hat der Verkehrsausschuss beschlossen, dass Car-Sharing-Unternehmen unmittelbar an Verknüpfungspunkten mit dem Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) öffentliches Straßenland zur Verfügung gestellt wird.

Dieses Angebot wird unter den Voraussetzungen des festgelegten Kriterienkataloges realisiert. Der Firma „Cambio Köln Stattauto CarSharing GmbH“ wurde entsprechend dieser Kriterien gemäß § 18 Straßen- und Wegegesetz NRW eine Sondernutzungserlaubnis für die Standorte im öffentlichen Straßenland erteilt.

#### Frage 3:

Mit welcher Beratungsfolge in welchen Gremien werden diese Stellplätze freigegeben?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Die Festlegung, an welchen Standorten im öffentlichen Straßenland den Car-Sharing-Unternehmen Stellplätze zur Verfügung gestellt werden, wird unter den Voraussetzungen des festgelegten Kriterienkataloges von der Verwaltung getroffen.

Frage 4:

Wieso ist die BV 1 in diese Beratungsfolge nicht einbezogen?

**Antwort der Verwaltung:**

Neue Car-Sharing-Standorte werden der zuständigen Bezirksvertretung jeweils mitgeteilt.